

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AF/0132/2013

Beratung im **Stadtrat** am **31.10.2013**, TOP 48 öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der FBG-Ratsfraktion "Touristeninformation am Bahnhof"

Stellungnahme/Antwort:

Die Koblenz-Touristik hat im Hauptbahnhof Koblenz einen Media-Pylon des Stadtfinfosystems installiert. An dieser Säule ist auch ein Behälter für Stadtpläne befestigt. Darüber hinaus liegen Stadtpläne beim Service-Schalter der Deutschen Bahn aus. Von dieser Möglichkeit der Erstinformation für Gäste in Koblenz wird reger Gebrauch gemacht. Gerade haben wir 100 Kisten Stadtpläne an die Deutsche Bahn geliefert.

Gleichwohl haben wir mit gleicher Post bei den Kollegen in Linz nach der Art und Herkunft des Informationskastens angefragt.

Ähnliche Automaten waren z. B. in Remagen aufgestellt; dort aber wegen Vandalismus und Funktionsstörungen nach kurzer Zeit wieder entfernt worden.